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　2017 年が幕を開け、1 か月が過ぎました。 皆さま、

いかがお過ごしでしょうか ? 昨年は、 長岡青年会

議所 （長岡 JC） に入会、 長岡市議会議員補欠選

挙への出馬、 8 年勤めた （株） ニューズラインを

退社、 弟の結婚が決まり、 年末には父が他界する

など、 様々な出来事がありました。 そして、 家族

や親戚、 友達や地域の方々とのつながりを強く感

じ、 感謝する機会を幾度となく得ることができました。 改めてこの場を借りてお礼申し上げます。 さて、 昨年 10

月 17 日に市議会議員となり、 研修を受け、 町内 ・ 各課へあいさつ回り、 過去の議事録を読み漁り、 分から

ないことや気になることがあれば、 担当課へ当事者 （団体） へ話を聞きに行く、 という毎日を過ごし、 おかげ

さまで 12 月に初議会を迎えることができました。 議会や委員会で話される内容は福祉や介護、 道路、 まちづ

くりまで幅広く、 多角的に物事を判断する知識の習得や慣例に捕らわれず自分の意見を持つことの大切さを痛

感致しました。 この初心忘れず、 30 年後も住みやすい長岡の姿を皆さんと考えていきたいと思います。 2017

年も身近で話をしやすい存在であること、 同世代の声を市政に届けること、 女性も高齢者もイキイキと暮らせ

る町を目指すことを念頭に活動を行ってまいります。 ご指導 ・ ご鞭撻のほど、 どうぞよろしくお願い致します。

NON TIME
2017 年もよろしく
お願いいたします。

川口のやな場周辺の改修事業へ視察
西川口地区河川改修事業の様子を見学してきました。 昭和 56
年 8 月と平成 23 年 7 月に起こった洪水を繰り返さないため、
行われている改修で 6 月には完了予定です。 改修後、 周辺
はより安全になり、 やな場には鮎も戻ってくるはずです。

消防出初式で
甘酒配り
女性消防団 「フェニッ
クスレディース」 で甘
酒ふるまいを行いまし
た。 恒例行事です。

地域委員と
意見交換会
所属する会派 「市民
クラブ」 で栃尾や与板
など 10 支所をまわり、
ご意見を頂きました。

千手小の新春
スポーツ大会
ソフトバレーは初めて
でサーブはすべて失
敗。 チームの皆さん
に助けられました。

2016
11/28

NON TIMESS

2017
1/8

2017
1/11

2017
1/15



SCHEDULE

DETA1 月 25 日 （水）　
・ 倫理法人会モーニングセミナーにて講話

・ 行政視察／静岡県三島市　小中学校への電子黒板の整備について

1 月 26 日 （木）
・ 行政視察／静岡県浜松市　再生可能

　エネルギーによる地域新電力の取り組み

1 月 28 日 （金）
・ NPO 法人思いのほかにて 「Local to Table」 実施

2 月 3 日 （金）
・ 千手観音 千蔵院にて節分追儺式豆まき

2 月 7 日 （火） ～ 9 日 （木）
・ 行政視察／京都府京都市 自転車走行環境整備について

　　　　　　　　 大阪府池田市 スポーツ振興条例

　　　　　　　　 石川県金沢市 金沢式無電柱化推進について

PROFILE

いつでも
ご連絡ください

●磯田新市長の所信表明がありました。
11 月 21 日に行われた臨時議会にて新市長の所信表明があり
ました。 工業製品や農業製品に関しては、 「長岡ブランド」 の
市場開拓や販路拡大、 長岡北スマート IC 付近 （蔵王橋から与
板の方にいく道です） の 28h の大規模産業団地整備、 放課後
児童クラブの整備と拡充、 全小中学校への冷暖房設備の設置、
発達障がいを持つお子様への支援、 介護については、 高齢者
の在宅生活を支える地域包括ケア （地域の居場所つくり） の
推進など、 市民と一緒に 「人づくり」 「仕事づくり」 を市民のみ
なさんと共に行うとおっしゃっていました。

ねぇ !

どうすれば

いいがぁ？

開業にあたって助成金を

申請したいけど、

どんなのがあるのかな ?
30 代男性

地域の方や同年代の皆さんから寄せられました
疑問や質問、 ご要望への対応を少し紹介します

『

』

未来の起業家応援事業を活用を
将来事業成長が見込める起業家へ、 事業
経費を補助 （最大 1000 万） する制度を
紹介しました。（対応は商工部商業振興課）

町内会の防災訓練で地

震体験車を呼びたい。 ど

うやったら来てもらえる ?
60 代男性

『

』

申請書を書いて派遣予約を
危機管理防災本部で派遣予約ができま
す。 無料ですが、 夏休みは混み合いま
すので、 早めの申請をお願いしました。

0258-89-5698
980-0083

長岡市宮原1-7-14

Fax：0258-33-1147

Mail：noriko_0258@yahoo.co.jp

　　　

　　　　Facebookにて活動

　　　　日記を更新中です 

　　　　荒木のり子を検索＆イイネ!

　　　　ID：nonco-aで友達に

1212 月
議会

レポート

●委員会でお米について質問しました。
ゴミや環境、 祭り、 男女平等推進、 農林水産に関わることを検
討 ・ 審議する産業市民委員会に所属しています。 12 月の委員
会では、長岡市が発信した長岡産コシヒカリ 「金匠」 のブランディ
ングについて質問をさせていただきました。 長岡産のお米のブ
ランド力を高めることは農業振興にとって必要不可欠です。 グ
ローバルな視点も持って積極的に販路拡大を行いたいです。

11 月に臨時議会、 12 月から議会と 4 つの
委員会が開かれました。 詳細の議事録は、
長岡市議会のホームページより見ることがで
きます。 ぜひチェックしてみてください。

●所属会派
市民クラブ

●委員会
産業市民委員会

●特別委員会
克雪・危機管理・
防災対策特別委
員会

●スポーツ振興
議員連盟

●平成 6 年

　千手小学校卒業
放課後は千手児童館へ行き、 発音
が悪かったため 「ことばときこえの
教室」 へも通いました。

●平成 9 年 南中学校 卒業
ソフトボール部でした。 3 年生の時
に旭岡中学校が開校しました。

●平成 12 年

長岡大手高校 卒業
朝 6 時からコンビニでアルバイト、
夕方もアルバイトをしていました。 お
金を貯めて、 国際交流で姉妹都市

トリアーへ行きました。

●平成 16 年 立正大学 卒業
大学進学を機に東京へ。 経営学部
経営学科。 卒業論文は 「フリーペー
パーの経済効果について」。 　 

●平成 21 年 新潟へ U ターン
東京の出版社で雑誌編集の経験を
積み、 転職。 「月刊新潟 Komachi」
「新潟 WEEK!」 の制作を行う。

●平成 27 年 

補欠選挙へ出馬
10 月に行われた長岡市議会議員 
補欠選挙へ出馬し、 おか
げさまで当選させていた
だきました。


